

TEILNEHMENDE CHÖRE

1. SCHULCHOR JOHANNES-MESSNER:

BEGRÜSSUNGSLIED
„LA MONTANARA“
„EIN BISSCHEN FRIEDEN“

2. SCHULCHOR HAK/HAS:

„OPEN THE EYES OF MY HEART“, MICHAEL W. SMITH
„HALLELUJAH“, LEONARD COHEN

3. SINGACROSS:

„IMAGINE“
„WUNDER GESCHEH'N“

4. VOLKSLIEDERCHOR:

FEIERABEND (DIE ABENDSONNE ÜBER'M WALD IN GOLD'NEN WOLKEN RUHT ..)
VON M. SCHNEIDER
ABENDFRIEDEN (DIE NACHT IST VON DEN BERGEN GESTIEGEN ..) VON R. DESCH.

5. LIEDERTAFEL FRUNTSBERG:

HOMEWARD BOUND (MARTA KEEN, ARR. VON JAY ALTHOUSE)
LET THERE BE PEACE ON EARTH (SY MILLER & JILL JACKSON, ARR. VON JAY
ALTHOUSE)

6. EIN-KLANG:

„IF I OPEN THE DOOR“ SANDRA MILLIKEN
„HERE ON THESE BRANCHES“ SARAH QUARTEL
ODER EV. „GUTE NACHT“ KABALEWSKI

7. EUPHONIE:

„BOGORODITSE DEVO“ RACHMANINOV
„DA PACEM DOMINE“

8. G'VIERIG:

„SEASONS OF LOVE“ ODER „I AM SAILING“
„GUTE NACHT FREUNDE“

Vokalensemble
euphonie



Das Vokalensemble Euphonie wurde 2016 von singbegeisterten Familien und Freunden aus Schwaz und Umgebung gegründet mit der Intention, in einer kleinen Gruppe aus sängerischen Laien und Konservatoriumsstudierenden anspruchsvolle Chorliteratur, quer durch die Jahrhunderte, aber auch Eigenkompositionen von Euphonie-Mitgliedern zu erarbeiten.

G'vierig



Das Vokalensemble G'vierig besteht seit Dezember 2019 und bietet breit gefächerte Auswahl mit Musikstilen von Klassik bis Pop.

Impressum

Alle abgebildeten Fotos sowie Logos stammen von den Chören selbst.

Folder: Sarah Hofer, 3BK BHAK-Schwaz

Sponsoren:



GIVE PEACE A CHANCE

Benefizkonzert zugunsten Nachbar
in Not - Ukraine



FR, 24. JUNI 2022

20:00, PFARRERKIRCHE

MARIA HIMMELFAHRT

SCHWAZ



Sangesfreudige Kinder der 2. bis 4. Klassen (Danler Hildegard) mit der ME-Schwerpunktklasse (Stecher Cornelia) freuen sich, dass sie dabei sein dürfen. Die jetzige Formation ist erst seit Ostern 2022 möglich. Der Schulchor besteht Corona-bedingt erst seit September 2021.



Der HAK-HAS Schulchor existiert seit kurzem und umfasst 10 bis 30 Mitglieder, welche sich als sehr vielfältig und kreativ erweisen und viele verschiedene Instrumente spielen. Das Hauptaugenmerk liegt auf einfacher Literatur für Jugendchor.



Der Volksliederchor wurde 1928 gegründet und trat bereits bei vielen Veranstaltungen auf. Der Männerchor umfasst sieben Sänger.



Singacross



Der Erwachsenenchor der LMS Schwaz wurde 1996 als „Vokalensemble Paulinum“ gegründet und 2014 zu Singacross umbenannt. Der facettenreiche Chor umfasst 30 Mitglieder.



Die Liedertafel Fruntspurg ist einer der ältesten Schwazer Traditionsvereine und spielt eine aktive Rolle im kulturellen Geschehen von Schwaz. Mit dem Schwerpunkt auf Musicals durfte der Chor schon viele Vorstellungen aufführen.

Ein-Klang



Der Frauenchor besteht aus zehn Damen und umfasst verschiedene Werke aus verschiedenen Epochen, mit Schwerpunkt auf der Romantik. Der Musik der Gegenwart.



Szenenausschnitt aus dem Musical „Die Schöne und das Biest“, Foto: Pixelstors

